
 
 
 
 

Compte rendu 
Conseil d'Administration du 08 mars 2023 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☐ Audrey Vautrin (Secrétaire adjointe)  

☐ Stéphanie D. 

☐Roger T.  

☒ Franck G.  

☐ Stéphan C. 

☐ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☐ Mounir K.  
 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton : 

☒ Julien S. 

☒ Rémy D. 

☐ Stéphane 

☐ Annie 

☐ Alexis 

Chorale : 

☒ David Cayrol 

☐ Hajer 

☐ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☐ Florent 

☐ Gregory 
 
 

Foot Féminin : 

☐ Audrey 

☐ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☒ Philippe 

☐ Roger 

☐ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas 

 
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ Doan 

☐ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☐ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 
 
 

Squash: 

☒ Paul 

Volleyball: 

☒ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☒ Olivier C. 

☐ Vincent C. 

☐ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Morgane M. 

☐ Marion 

☒ Matthieu C. 

☐ Eddy L. 

☒ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

Vélo :  

☒ Alexis 

☐ Stéphanie 
 

Sophrologie :  

☒ Nicolas N. 

 
 

Self défense :  

☒ Boris B. 

☐ Sylvain  
 
 

Basket féminin :  

☒ Emilie P. 

 

 

 

 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référente foot  Audrey Aurélien Voter 

Administrateur Audrey Aurélien Voter 

Administrateur Mounir Aurélien Voter 

Référente course Florent Jean Marie Voter 

Réfèrent théâtre  Nicolas Franck Voter 

Administrateur Vincent Olivier Voter 

Administratrice Stéphanie Clément Voter 

Administrateur Stephan Yann Voter 

Administrateur Roger Philippe Voter 



Total des voix : 26 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV du CA du 07 février 2023 

2. Tour des sections (2 min) 

3. Point financier 

4. AG fédération sportive LGBT (besoin de 2 personnes pour voter)  

5. Arrêt du remboursement des tournois 

6. Préparation AG 

7. Événements 2023 : Pride 2023 (vote)/ 17 mai/ soirée de printemps (13 mai ?) 

8. TiMM 

9. Questions diverses :  
A- Une adhérente 2022-2023, référente yoga, demande une inscription au prorata à la section yoga suite à son 

congé maternité (vote) 
B- Proposition de date pour une réunion concernant les statuts et le RI de l’association.  
C- Chorale : Remboursement d’une PAF.  

 
Lors du dernier tournoi de volley, il a été décidé de donner les bénéfices à SOS HOMOPHOBIE d’une valeur de 300€. 
2 intervenants de l’association ont été invités pour recevoir le chèque. Avant le début du conseil d’administration 
nous avons laissé la parole à l’association pour échanger sur leurs actions.  
 
1.Approbation du CR du 07 février2023 
 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

26 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : Bonne participation du tournoi de Lunel. Une dizaine de participant·es. Compet : victoire à domicile 

de la D3. Grosse équipe pour le Tigaly. 80 licencié·es et 102 adhérent·es à la section. 
▪ Basket féminin : Groupe de 13 adhérentes régulières. Bonne ambiance, dans la bienveillance et l’apprentissage du 

sport. A la recherche d’un coach. Match amicale prévu avec la section loisir de Fabrègues. En réflexion sur la 
création de maillot. Besoin de matériel et de casier.  

▪ Chorale: Stage prévu ce week-end. Répétition en cours pour un spectacle. Réflexion sur un changement d’horaire 
pour l’année prochaine voir de salle. A suivre selon les besoins et les disponibilités.  

▪ Course à pied : 15 participant·es environ. Course à la pyramide à la Grande Motte effectué avec une quinzaine de 
personnes et pour le Tigaly également.  

▪ Cuisine : 22 inscrit·es lors du dernier atelier. Les adhérent·es ont apprécié la matinée autour des deux recettes. 
Prochain atelier en cours de réflexion (recettes autour du Maghreb)  

▪ Foot féminin : Les séances se passent toujours aussi bien. Préparation du Tigaly (2 équipes engagées) avec la mise 
en place de séances techniques et tactiques le dimanche au parc Montcalm. 

▪ Jeux : 133 inscrit·es. Beaucoup de nouveaux. Tournoi de tarot le 19 mars de prévu. Participation le 15/16 avril pour 

le festival du jeu au Corum à Montpellier. Week-end du 08 mai également.  

▪ Natation : Tout va bien. 56 inscrit·es. Une dizaine de personnes prévues pour le Tigaly. Les maillots sont arrivés et 
vont être distribués... 

▪ Randonnée : 118 inscrit·es. 45 adhérent·es fantômes. Programme en avril de 4 randos. Voir sur le site internet. 
Nomination par la FFRandonnée pour le coup de cœur d’une asso. Résultats du vote le 30 juin.  

▪ Self-défense : 7 adhérent·es régulier·ères. 2 personnes de l’extérieur à Chemin des cimes viennent lors de la 
séance. Proposition de stage de 3h environ pour la journée du 17 mai. A voir pour le lieu...  

▪ Sophrologie : 13 inscrit·es avec une moyenne de 5 personnes. Salle un peu trop petite. A voir pour l’année 
prochaine si changement de salle.  

▪ Squash : 2 séances coachés depuis la dernière séance. Tout se passe bien. Bon présentéisme. Toujours des 
personnes intéressées par la section.  

▪ Théâtre : Absent.  

▪ Vélo : 3 nouvelles sorties prévues à venir. A communiquer davantage suite au passage hivernale.  



▪ Volley-ball : Tout se passe bien. Entre 25 et 30 personnes à chaque séance. Dernier Magimix avec 10 participant·es. 

4 équipes de prévu pour le Tigaly.  

▪ Yoga : Une bonne participation pour tous les cours. Tout se passe bien. Beaucoup de monde cette année.  

 

3. Point Financier (Trésorier) : 
 
480 adhérent·es à Chemin des cimes. 
 

 
 
 
 

Environ 5 000 € de factures à payer et dans l’attente de 3 000 € de subvention.  
 

4. AG fédération sportive LGBT 
6 voix lors de cette AG. Nous recherchons 2 personnes pour se connecter à l’AG et voter. Bureau ok (4) 
5.  Arrêt du remboursement des tournois 
Les remboursements des participations aux tournois fonctionnent très bien. Environ 2 500 € actuellement sans le 
remboursement complet du Tigaly. Prochain tournoi prévu : TIP. Actuellement, le bureau se demande pour la santé 
financière de l’association s’il faut continuer jusqu’à la fin de l’année de rembourser les frais d’inscriptions au risque 
d’avoir une dépense qui mettra à mal l’association. Un budget de 7 500 € sur le prévisionnel est prévu sur les 
remboursements.  
Nous proposons d’être vigilants et de refaire un point au prochain CA si cela devient nécessaire. 
 
6. Préparation AG 
Il reste 4 CA avant l’assemblée générale. Il faudra commencer à réfléchir et préparer ce moment, le rôle de chacun·e 
des référent·es et administrateur·trices.  
Réfléchir également aux futurs administrateur·trices, organisation des commissions mis en place cette année (à 
continuer ou non) et aux membres du bureau.  
 
Suite à un tour de table et pour rappel : Yann Capel ne se représentera pas en tant qu’administrateur (et Président), 
Simon Florensa ne représentera pas au bureau, peut être en tant qu’administrateur et sans doute en tant que référent 
bad. Pierre Jacob arrête la vie associative au sein de Chemin des cimes suite à de nombreuses remarques d’ahdérent·es 
désagréables, déplacés et en aucun cas constructive dans le cadre d’une association. Très déçu du comportement et de 
l’attitude individuel de personnes ne respectant pas les valeurs et les principes du sport et de la cutlure en communauté. 
Audrey Vautrin étant absente et excusée aura l’occasion de se prononcer plus tard. Aurélien Turret continue en tant 
que référent cuisine et réfléchit encore à se représenter en tant qu’administrateur et au sein du bureau. Reste motivé 
tout de même pour apporter son soutien et réfléchir au devenir de l’association... 
 
7. Événements 2023 : Pride 2023 (vote)/ 17 mai/ soirée de printemps 
Pride :  Fierté offre la publication d’une demie page sur leur livret à l’association. Alexis référent du char pour la Pride. 
Dans l’attente de savoir si nous pourrons avoir un char électrique. Dans l’attente également de l’animation lors des 
jours du village associatif. Pas besoin de vote ! 
17 mai :  
Proposition à la mairie :  

- Entrainement commun avec le foot féminin et le MHSC.  
- Bad-volley et le jeunes de l’association L’unicité. Journée activité autour des 2 sports. 
- Self-défense : 3h d’entrainement avec coach.  
- Intervention Master class Unesco organisé par la mairie. Sur les discriminations dans  le sport par Yann.  
-  

Soirée du printemps : Possibilité de faire le 01 avril ou 13 mai une soirée convivialité au réservoir. A valider auprès du 
bar... 
 
8. TiMM  
L’organisation des différents sports présents pour le TiMM avance. Ouverture des inscriptions prévue le 9 avril 2023 
avec une fin le 06 aout 2023. L'âge minimum est confirmé pour 18 ans pour faciliter la gestion. 

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

21 393€ 20 000 



Rémy et Johan vont gérer la soirée. La durée va être raccourcie et il y a une bonne implication des différentes sections. 
L’histoire a été écrite. 
Budget en cours d’analyse auprès de Simon et de l’équipe du TiMM. 15 établissements contactés et 10 identifiés qui 
pourraient être partenaires (Coxx / Marvelous / Gazette Café …). Prochaine réunion le 30 mars.  
 
9. Questions diverses :  

A- Une adhérente 2022-2023, référente yoga, demande une inscription au prorata à la section yoga suite à son 
congé maternité (vote) 

Remboursement de la paf de Fanny au prorata de son congés maternité soit 50%. 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

6 1 13 

Les référent·es de la chorale demande le remboursement partiel du PAF à hauteur de 100 € d’un adhérent. Il n'est 
pas revenu depuis la reprise de janvier, il s'est fait opérer du nez et n'a pas eu le droit de chanter pendant plusieurs 
semaines. Il ne se sent pas de rattraper et de reprendre pour la fin de saison.  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

2 11 3 

 
B-  Proposition de date pour une réunion concernant les statuts et le RI de l’association.  

A voir prochainement 

 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 06 avril 2023 à la maison du Lez à 19h30.  
 


